



Vizepräsidentin für Breitensport & Vereinsentwicklung

Ulrike Langer
Chamissostraße 19
42289 Wuppertal

Wuppertal, im März 2010

Bericht zum Verbandstag am 24. April 2010

Liebe Hockeyfreunde,

beim letzten Verbandstag am 25. April 2009 wurde ich, nachdem Sigrid Oesterlink aus familiären Gründen in ein anderes Bundesland umgesiedelt ist, zunächst für die Dauer von einem Jahr zur Vize-Präsidentin für Breitensport und Vereinsentwicklung in das WHV-Präsidium gewählt.

Dem Team dieses Ausschusses gehören weiterhin Ute Eiding (Referentin für Breitensport) und Norbert Zimmermanns (Breitensportbeauftragter) an. Gemeinsam möchten wir den Breitensport innerhalb unseres Verbandes fördern und stärken, denn ohne Breitensport gibt es auch keinen Leistungssport.

Außerdem bieten wir den Vereinen Hilfe und Unterstützung in vielen Belangen an und es wäre wünschenswert, wenn die Vereine -gerade in Zeiten von G8 und Ganztagschule- hiervon mehr Gebrauch machen würden.

Im letzten Jahr befasste sich der Ausschuss im Wesentlichen mit folgenden Arbeitsfeldern:

Vereinsberatung

Es wurden Vereinsberatungen zu allgemeinen Fragen gegeben und speziell Beratungen hinsichtlich Linierung von Kunstrasenplätzen für Fußball und Hockey beim TV Werne und beim TSV Solingen

Seminare

Beim Reinshagener TB wurde ein Seminar "praktisches Kindertraining" für Jugendtrainer sowie eine Betreuerschulung beim Viersener THC durchgeführt

Lehrerfortbildungen

In verschiedenen Städten wurden Fortbildungen für Lehrer durchgeführt, mit dem Ziel, dass Hockey in den Schulen häufiger als Schulsport angeboten wird und/oder hier auch Kooperationen zwischen Vereinen und Schulen entstehen.



Weiterhin wurde eine Lehrerfortbildung in Kooperation mit der AOK Rheinland für Lehrer in Mönchengladbach, Krefeld, Mülheim und Neuss geplant.

Vereinshilfe

Das umfangreiche Portal zum Thema Vereinsentwicklung auf der WHV-Homepage unter der Rubrik Service – Vereinsservice wird ständig erweitert.

Spezielle Fragen der Vereine, die in diesem Portal nicht behandelt werden, können gerne direkt an den WHV gestellt werden. Wir versuchen diese Fragen im Rahmen unserer Möglichkeiten kurzfristig und nach bestem Wissen zu beantworten.

Ende Januar fand in Berlin die DHB-Breitensportsitzung statt, bei der viele interessante Themen diskutiert und dargestellt wurden.

Am 17. April 2010, also eine Woche vor unserem Verbandstag, findet nun in Dortmund die "Regionale Fachkonferenz Breitensport" -eine Veranstaltung des DHB- statt, bei der es viele interessante und wichtige Informationen zu den Themen Breitensport und Vereinsentwicklung gibt. Meine Bitte an dieser Stelle an die Funktionsträger in den Vereinen, melden Sie sich an und nehmen an dieser Fachkonferenz teil. Es ist sicherlich für jeden Verein eine informative und interessante Veranstaltung, ich würde mich freuen Sie in Dortmund zu treffen.

Ulrike Langer, im März 2010